
 

 

WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 2056 回例会 

     2020 年 12 月 14 日（月） 第 15 回       

●点  鐘 会長 原田 好展 君 

●例会行事 新会員卓話 

大野 和宏君「PCB について」 

前田 幹太君「コンクリートについて」 

●ゲ ス ト 米山奨学生 張 申童さん 

 ●司  会 入谷 宏典 SAA 委員 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 原田 好展君 

 

 

ホテルメルパルク名古屋での例会は今日が最後になりま

す。まずこの半年間を振り返ってみますと、新年度事業計

画でクラブ戦略委員会を立ち上げましたが、委員会を開

いて協議する状況に無く一つも前に進んでいません。海

外姉妹クラブとの交流もできず、全国空港 RC フォーラ

ムも中止になりました。地区補助金事業は変更を余儀な

くされましたが、中島社会奉仕委員長の熱意により、上半

期唯一できた奉仕活動となっています。例会を何とか開

催する事に終始した半年間でした。コロナ禍の中で、例会

に大勢参加して頂いて、会員の皆さんには大変感謝をし

ています。次に下半期の主なクラブ行事ですが、2 月の

IM は中止になりました。地区大会は 3 月 14 日に変更に

なり、常滑の愛知県国際展示場でおこないます。4 月には

地区研修•協議会、5 月の春の家族会は、松本空港 RC と

合同例会を兼ねていましたが、中止になり単独事業とな

ります。6 月の台湾の国際大会は 7 名登録済です。可能

で有ればツアーを組んで参加したいと思っています。 

私の個人的な意見ですが、これらの大勢が集まるロータ

リークラブの行事は、オンラインか縮小された形で行わ

れ、例年のような形では出来ないと考えています。来年も

同じような状況下でのクラブ運営になりますが、この半

年間の経験を生かして、少しは前に進みたいと思ってい

ます。この後、新会員の大野君と前田君に卓話をしていた

だきます。二人とも入会式からずっとマスクを付けてい

ますので、皆さんに顔を覚えてもらうためにも、今日はソ

ーシャルディスタンスを取って、マスクをはずして卓話

をしてもらいますので、よろしくお願いします。 

 

        委 員 会 報 告          

●出席報告 （照井 通夫副委員長） 

本日の例会 

会員数 51 出席率 84.78％ 

出 出席義務者 23 欠 

席 

者 

出席義務者 7 

席 出席免除者 16 出席免除者 5 

者 出席者計 39 欠席者計 12 

●ニコニコボックス報告（金井 和治副委員長） 

大野君、前田君、卓話楽しみにしています。 

                 原田 好展 君 

大野君、前田君、新会員卓話宜しくお願いします。 

                 柴田 和宏 君 

今日も元気で。来年もよろしく。 

                 山田 幹雄 君 

ゴルフ優勝しました。ありがとうございました。 

                 入谷 宏典 君 

卓話宜しくお願いします。 

                 大野 和宏 君 

卓話宜しくお願い致します。 

                 前田 幹太 君 

大野君、前田君の卓話を楽しみに。 

                 稲吉 將秀 君 



大野君、前田君、卓話楽しみにしています。 

                 山内 佳紀 君 

お久しぶりです。来年は頑張って出席します。 

                 栗田 和典 君 

大野君、前田君、卓話頑張って下さい。 

                 金井 和治 君 

 

今日も元気で！   

川口 直也 君 安川 正勝 君 阿萬 裕子 君 

伊勢村道雄 君 國田武二郎 君 稲熊 正徳 君 

武田 英昭 君 高山 光雄 君 近藤 和彦 君 

山北 秀和 君 内海 辰巳 君 太田 哲郎 君 

市川  孝 君 堀塲 竜司 君 中島 俊朗 君 

竹尾  悟 君 北園 守生 君 波多野 真 君 

三治  明 君 田中 秀典 君 柴田  弘 君 

田邊 雅彦 君 石川 良治 君 照井 通夫 君 

伊藤 康司 君 井上 政秋 君  

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  36 名  61,000 円  

本年度の協力累計      742,000 円  

 

 
 

 
大野 和宏君「PCB について」 

 

 
前田 幹太君「コンクリートについて」 

 
 

第 6 回理事役員会議事録 

 

日時：2020 年 12 月 7 日（月）11:30～ 

場所：ホテルメルパルク名古屋４F「泉」 

 

【会長挨拶】 

メルパルクでの最後の理事役員会です。  

12 月 21 日は、事務所引っ越し準備の為、休会となり

ます。  

1 月 8 日 新年例会を通常例会に変更して実施します。  

 

【議題】 

① 12.1 月例会行事について  ···· 山内副会長 

12 月・1 月の例会行事について，説明があった。 

 

② 21-22 年度理事役員について 田邊会長エレクト 

21-22 年度理事役員案について提案があり，全会

一致で承認された。 

③ 地区委員会委員出向について ··· 柴田和宏幹事 

防災対策委員会から真城壮司君，拡大委員会から中

林正人君，資金推進委員会から安江寛二君の派遣要

請があるので，承認頂きたいとの提案があり，全会

一致で承認された。 

④ 例会場変更について ········· 原田会長 

新しい例会場は，会員全員の書面による投票により

過半数を得た名古屋マリオットアソシアに決定した

ので，承認頂きたいとの提案があり，全会一致で承

認された。 

候補事務所の説明があり，承認された。 

 

⑤ 下半期のクラブ運営について ··· 柴田和宏幹事 

緊急事態宣言時，例会は取りやめとする。例会欠席

した時，メーキャップは必要なし。例会はプログラ

ム終了時にて閉会とする。などの説明があった。 

⑥ 「END POLIO NOW」マスク購入について 

 ················ 柴田和宏幹事 

寄付金１口１０００円で寄付をし，１口につき１枚

のマスクが進呈された。例会場において会員に配布

したい。 

 

【その他】 

親睦委員会から年末家族会代替え案として，会員にリー

フパイ等を配布したいという報告があり，承認された。 

 

［次回開催日時・場所］ 

日時：2020 年 1 月 8 日(金)11：30〜  

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 

 

議事録：副幹事 川口 直也 

 


